



## En Colina operan buses donados por China

Comenzaron a operar buses eléctricos en Colina, gracias a la donación de 12 vehículos por la República Popular China. El proyecto busca conectar zonas como Peldehue, Casas Chacabuco y Chamisero con la estación intermodal Los Libertadores, en Quilicura. Las máquinas, que forman parte de la flota RED, cuentan con aire acondicionado, cargadores USB y accesibilidad universal. Además, cuentan con un sistema de pago electrónico, a través de tarjetas bancarias y de prepago, que convierte a zona en la segunda del país en utilizar esta tecnología. El ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, destacó la iniciativa como un paso hacia la consolidación de Chile como referente en electromovilidad. Este piloto, que operará por 24 meses, será evaluado para su posible extensión. Durante febrero, la aplicación Red Regional integrará estos servicios para optimizar la experiencia de los usuarios.